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     Что? Где? В КИТе!
      

С новым учебным годом! 

День знаний – начало, этап в жизни новый, 

Полны свежих сил, к обучению готовы! 

Желаем достичь вожделенных высот, 

Настойчивый труд к результату ведёт!  

Найти дело жизни, гореть и мечтать, 

Звезду путеводную с неба достать! 

 В этом году наш техникум принял 18 групп первого курса. Каждый студент из 

которых выбрал свой путь, свою специальность. Сейчас уже можно с уверенностью 

сказать, что среднее профессиональное образование востребовано, многие наши 

студенты и выпускники приглашают учиться к нам своих друзей. Мы постепенно 

становимся большой дружной семьей, и первый курс легко вольется и станет её 

частью. Ребята, удачи вам! 

 

В техникуме проводится цикл мероприятий «Разговоры о важном», на которых 

студентам рассказывают о том, как мы стали теми, кем мы являемся, затрагивая 

важные темы из нашего прошлого. 

 

За этот месяц мероприятия были посвящены 

следующим темам: 

1. «Труженики тыла в годы Великой 

Отечественной войны». 

2. «Там где Россия». Здесь студенты узнали 

много нового об устройстве нашей страны. 

3. «День  памяти погибших в Великой 

Отечественной войне и победой над 

фашизмом». 

 4. «К 100-летию со дня рождения Зои 

Космодемьянской». 

5. «Избирательная система в России». 

 

 

Дата выпуска: 

05.10.2023 
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 Начало учебного года в Краевом индустриальном техникуме им. В. П. Сухарева 

открылось «Неделей здоровья». В ней принимали участие все студенты учебного 

учреждения. Ребята в составе своей группы ходили по станциям, расположенным на 

территории техникума. Это являлось бодрым началом нового учебного года. 

Студентов, показавших лучшие результаты в личном первенстве, почетно наградили 

на мероприятии, посвященном окончанию «Недели здоровья». 

 «Неделя здоровья» помогла сплотиться 

студентам, которые только пришли в стены 

техникума, а также более сблизиться уже 

действующим коллективам. В течение недели, когда 

проходило мероприятие, погода была 

непредсказуемой, но ребят это вовсе не смущало. 

Они уверенно проходили испытания и показали 

достойные результаты. Следует отметить, что 

времяпровождение на открытом воздухе очень 

полезно для здоровья человека.  

 Хотелось бы выразить огромную благодарность преподавателям и студентам, 

которые принимали активное участие в организации данного мероприятия! 

 

 

 

 

 

 

 

 Также в сентябре в нашем техникуме состоялось первенство по футболу среди 

юношей, обучающихся в КИТ им. В.П. Сухарева.  

 Хотелось бы выделить тройку лидеров: 

 первое место - ПНГ 11-23 

 второе место - ЭРЭ 9-23 

 третье место - МТР 9/2-23  
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 В рамках дня здоровья мы встретились со студентами, которые активно 

занимаются спортом, участвуют в различных соревнованиях и показывают достойные 

результаты на уровне техникума и края. 

 Куропаткин Алексей Александрович, группа ЭСЭ 9 – 22: 

Каким видом спорта вы занимаетесь? 

- Футбол, для поддержания здоровья.  

Трудно ли совмещать спорт и учебу? - Нет. 

Согласны ли вы с выражением: "Спорт-лучший 

помощник в жизни"? - Да. 

У спортсменов свой дух, важен ли Вам дух поддержки 

и болельщиков, заводит ли он? - Важен, ещё как. 

Что посоветуете нашим студентам, чтобы держать 

себя в форме? 

- Не бросать спорт, и всегда заниматься им для себя. 
 

 

 Кохан Сергей Михайлович, группа ТЭО 11-22: 

- Я занимаюсь баскетболом, потому что это динамичный 

вид спорта. В нашем техникуме легко совмещать учебу и 

спорт, но только если у тебя пары в первую смену. 

Согласны ли вы с выражением: "Спорт-лучший 

помощник в жизни"? - Да. 

У спортсменов свой дух, важен ли Вам дух 

поддержки и болельщиков, заводит ли он? 

- Дух болельщиков очень важен, ведь они тоже 

являются частью команды и без поддержки с 

трибун всегда тяжелее играть. 

Что посоветуете нашим студентам, чтобы 

держать себя в форме? 

- Приходите на тренировки в нашем техникуме. 
 

 Садыков Евгений Алексеевич, группа  ПНГ11-22: 

Каким видом спорта вы занимаетесь? 

- Футбол. С детства нравилось бить по мячу. Довольно трудно 

совмещать учебу и спорт, часто приходится пропускать 

тренировки. 

Согласны ли вы с выражением: "Спорт-лучший помощник в 

жизни"? - Да, самая лучшая цитата. 

У спортсменов свой дух, важен ли Вам дух поддержки и 

болельщиков, заводит ли он? - Всегда дух важен, а поддержка 

болельщиков особенно. 

Что посоветуете нашим студентам, чтобы держать себя в форме?- Советую: есть 

правильную еду и хотя бы 2-3 раз в неделю заниматься спортом.  
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Ершова Арина Владимировна, группа ЛЭ9-21: 

Каким видом спорта Вы занимаетесь? 

- Баскетбол, потому что мне нравится сам ход игры, 

эмоции, которые получаю во время игры, а также 

адреналин (когда счёт идёт очко в очко и никто не знает 

кто победит). 

Трудно ли совмещать спорт и учебу? 

- Для кого как, лично мне, не особо. 

Согласны ли вы с выражением: "Спорт-лучший помощник 

в жизни"? - Согласна.  

У спортсменов свой дух, важен ли Вам дух поддержки и 

болельщиков, заводит ли он? 

- Разумеется, важен, да. И меня он заводит, когда поддерживают, мотивируют, для 

каждого спортсмена - это важно. 

Что посоветуете нашим студентам, чтобы держать себя в форме? 

- Занимайтесь спортом, делайте упражнения, ходите на тренировки. Но только в том 

случае, если ваша душа лежит к спорту. 

 

Шадрина Арина Ивановна , группа ПНГ 9-22: 

- Занимаюсь гиревым спортом. Почему? Мне просто это 

интересно и кайфово, получаю удовольствие от этого. 

Трудно ли совмещать спорт и учебу? 

- На самом деле не трудно совмещать учебу со спортом, 

ведь тренировки после учебы. 

Согласны ли вы с выражением: "Спорт-лучший помощник 

в жизни"? 

- С выражением : «Спорт - лучший помощник в жизни» я 

согласна, потому что в наше время спорт превыше всего и 

ценится больше всего, ежели курение и алкоголь . 

У спортсменов свой дух, важен ли Вам дух поддержки и болельщиков, заводит ли он? 

- Безусловно, ооочень приятно, когда тебя поддерживают, это дает тебе больше 

энергии и мотивации.  

Что посоветуете нашим студентам, чтобы держать себя в форме? 

- А студентам я посоветую больше смелости и достигнуть своих результатов! 

 Огромное спасибо студентам, которые приняли участие в интервью. Желаем им 

успехов, мотивации и удачи на их интересном, порой, трудном и непредсказуемом  

спортивном пути. Дерзайте и никогда не сдавайтесь! 
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 Всероссийский фестиваль КИНОПОЗИТИВ 2023! Именно наши студенты были 

волонтерами этого мероприятия. Это масштаб, кино, музыка, искусство.  

 Основной концепцией и темой стало «Искусство кино и музыки на службе 

воспитания молодого поколения» или «Искусство на службе человечности». 

 Ребята-танцоры выступили на одной 

сцене с международными экспертами Ольгой 

Дунаевой - «На благо мира» и Виктором 

Меркуловым - «Киноуроки в школах России и 

мира». А наш студент Вадим Трубников был 

ведущим данного мероприятия с 

очаровательной Валентиной. 

 Самой главной героиней Всероссийского 

фестиваля стала Наталья Злыгостева, ведь это 

она создала все своими руками!  

 На данном мероприятии были абсолютно все: школьники, студенты, 

руководители музыкальных групп, киностудий России, педагоги общего образования 

и эксперты международных проектов. Еще изюминкой стал «Круглый стол», который 

вела наш педагог-организатор, советник по воспитанию Каменева Мария Викторовна. 

 У нас в техникуме есть профилактический совет, в который входят социальный 

педагог Ольга Вячеславовна Вохменцева, психолог Наталья Владимировна Ермушина, 

руководитель воспитательного центра Светлана Степановна Охременко, а также с 

ними в связке Людмила Викторовна Трушникова - руководитель учебной части.  

 Именно эта четверка общается с теми 

студентами, кто не посещает занятия, кто 

не вовремя сдает долги, и т.д. 

Хотелось бы заострить ваше внимание, 

что данная рубрика будет посвящена 

правонарушителям, людям, которые так 

или иначе возмутили спокойствие 

техникума на городском уровне. Потому 

что о них мы знаем из комиссии по делам 

несовершеннолетних, с постановкой на 

учет со стороны УВД и т.д. Поэтому эта 

рубрика будет вестись именно 

правонарушителями. 



6 
 

 

 Всем привет, я студент второго курса, моя история в 

этом номере только началась. Я постараюсь максимально 

вам, уважаемые читатели, изложить, что со мной 

приключилось и к чему это ведёт. 

 На сегодняшний день я преступил закон, моя статья 

228, закладки - это деньги и причём немалые. Так думал я,  

пока меня не приняли. 

Продолжение следует... 

 

 Для развития студенческого 

самоуправления техникума с 20-го 

по 22-е сентября наша делегация 

проходила обучение в региональной 

школе актива «Команда профи».  

 На протяжении трёх 

насыщенных дней команда 

впитывала в себя информацию и 

очень активно обменивалась 

опытом с 32-мя делегациями из 

СПО со всего Пермского края!  

 В первый день наша команда приехала на электричке в поселок Ласьва, где нас 

встретили радушные кураторы, после нас познакомили с потрясающими ребятами из 

других колледжей и техникумов, все были заряжены и активны. В течение дня на 

множестве мероприятий в формальной и неформальной обстановке мы познакомились 

с тренерами и кураторами, которые вели нас по дороге познания все эти три дня, где 

происходила работа по разным  направлениям. В частности, наша команда изучала 

технологии наставничества и основы организации мероприятий! 

 Второй день мы начали очень рано. Одно из самых интересных мероприятий 

второго дня – «Живая библиотека», где мы слушали истории разных людей, 

развивающих студенческое самоуправление. Также узнали, что у каждого есть 

потенциал, и самое главное - это не бояться проявить себя и быть настойчивым 

на своем пути.  

 На третий день мы презентовали от нашей команды продукт, а если быть 

точнее, то в творческой форме показали, что мы узнали за эти дни, в том числе, как 

организовывать мероприятия и вести наставничество для студентов! 
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 В нашем техникуме состоялось интересное 

мероприятие для студентов, организаторами 

которого стали представители компании «СИБУР». 

Они провели профоринтационные разговоры с 

обучающимися, позволили показать студентам 

знания в интерактиве, а также наградили участников 

маленькими приятными подарками. Выражаем 

огромную благодарность компании «СИБУР» за 

предоставленную возможность в самореализации 

для наших студентов! 

 

29-го сентября техникум встретил начальную 

школу. К нам пришло 90 человек – 

четвероклассников, родители и учителя СОШ №3.  

Мы с большим удовольствием подарили им 

небольшой концерт и сопровождали их по 

мастерским, устроив им квест-путешествие. Пять 

разных лабораторий и мастерских было 

представлено. Вот интервью Д.С. Улановой, одного 

из преподавателей спец. технологий:   

- Для меня это был новый опыт общения с детьми 

такого возраста, до этого судьба с такими малышами 
меня ни разу не сталкивала. 

Безусловно, мне понравилась их заинтересованность, 

доброта и улыбки, вопросы и огромное любопытство к 

лабораторному анализу. Был один мальчик, с которым 

мне удалось побеседовать буквально пару минут о 

различных опытах, за которыми он наблюдает в 

«Ютубе» и, видимо, ему это нравится! Я была польщена, 

как наши парни-волонтеры здорово ладят с малышами, я 
даже им предложила уйти в педагогику :)  
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 В преддверии дня работника среднего специального образования, 

администрация спешит поздравить преподавателей техникума. 

 Антонов Сергей Павлович – заместитель директора по безопасности. 

 «Дорогие коллеги!!! Поздравляю Вас с праздником - 

Днем профессионального технического образования. От 

всей души желаю Вам энергии, неустанного творческого 

поиска, реализации намеченных планов, новых 

профессиональных достижений, крепкого здоровья, 

успехов и оптимизма! Пусть никогда не иссякнут доброта и 

мудрость в Ваших сердцах, не погаснет огонь искренней 

преданности своему делу.» 

 Охременко Светлана Степановна – руководитель воспитательного центра. 

 «Учитель, педагог, преподаватель – лучшая на Земле 

профессия. Дорогие мои, Вы дарите нашим студентам 

знания, добро и любовь. Нет на свете лучше вашего 

кропотливого труда. Сколько в нём доброты, милосердия и 

терпения! Желаю Вам радости, здоровья, сил, хорошего 

достатка, семейного уюта и вечной молодости души! Пусть у 

вас всё в жизни будет хорошо! Новых планов, важных 

решений, задач, увлекательных идей и творческого 

энтузиазма!»  

 От лица всей администрации техникума - Заместитель директора 

Шустова Елена Викторовна.  

 «Светлый и радостный праздник – День учителя! Знания – 

самое ценное на Земле, и тот, кто их несет и передает новым 

поколениям, выполняет наиважнейшую миссию. Мы поздравляем 

вас с вашим профессиональным праздником. Хочется пожелать, 

чтобы работа приносила плоды, благодарность и удовольствие, а 

новые задачи всегда вдохновляли. Чтобы, кроме работы, был 

интересный отдых, душевное общение и яркие впечатления от 

жизни. Желаем, чтобы вас ценили, уважали и любили ваши 

ученики! Пусть так будет всегда!!! С Днём учителя, от всей души!» 

 

Пресс-центр:  Галанин В.С, Дьячков С.А, Старков Н.С, Суворова В.В, Шадрина А.И. 

Выражаем благодарность за помощь в создание газеты - советнику директора по 

воспитательной работе Каменевой Марии Викторовне. 
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